

たすけあい まなびあい つくりあげる玉津の子

# 出 会 い の 森

玉津小学校便り No. 2

(令和5年5月1日発行)

玉津小学校

検 索

※ホームページもぜひご覧ください。

## 笑顔がつながる毎日に！

校長 廣瀬 尚美

新学期がスタートして1か月が過ぎ、多くの子どもたちが学校生活のリズムに慣れてきました。朝や業間休み、昼休みの時間にグラウンドでクラスのみennaとドッチボールや追いかっこをしたり、仲の良い友達と一輪車に乗ったり、ジャングルジムやブランコで遊んだりとのびのびと元気よく姿が見られます。



また、1つ学年が上がったみんなは、1年生にとっても親切に接しています。どうしたらいいかわからない子やとまどっている様子の子を見つけたら、自然に声をかけ、寄り添っています。特に6年生は、場面によっては見本を見せるなどとても頼りになります。また、1年生を遊びに誘って一緒に鬼ごっこをして楽しい時間を過ごしているときもあります。

助けてもらって自分でできたときにはにかんだ笑顔。とまどいや不安が小さくなって安心した笑顔。つながることで見られる笑顔に出会うととてもうれしい気持ちになります。

登下校では、1年生にあわせてゆっくり歩く、列を守って歩くことが苦手な子とは手をつなぐ、ろうかだ泣いている子がいれば「どうしたの」と声をかけるなど、たくさんのおもいやりのある姿がみられ、とてもあたたかい気持ちになります。これまで、大切に支えてきてもらったおかげだと感じています。子どもたちは受け取った「おもいやり」をつないでいます。保護者や地域の皆さま、ありがとうございます。



4月からの新学期では、大小はあるにせよ環境の変化が子どもたちにあったと思います。「よく眠れていない」や「食欲がない」「あまり話さなくなった」「これまでできたことを失敗する」などの様子が見られるときは、ストレスや心身の疲労がある兆候だと考えられます。こんなときは、子どもの様子をじっくりと見て、リラックスできる場面を意識的につくってもらいたいと思います。ゴールデンウイーク明けは、このような様子が見られがちです。目配りと心配りをしていただくとともに、心配なときは、学校に気軽に相談してください。

## 令和5年度の行事等について

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、中止や縮小してきた行事については、with コロナという新しい生活スタイルの中で、新しい形や工夫を検討しながら、実施していきたいと考えてます。

子どもたちは、行事を通して多くの体験や学びを重ね、成長の糧となっています。また、地域の皆様のご協力を得ながら、学校と地域、家庭が一体となって子どもたちの育ちを見守り支えてきたのがこの玉津学区の素晴らしさであると実感しています。今年度も温かいご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### 【主に児童にかかわる行事】

行 事	対象学年	実施についての方向性
玉津っ子集会（児童集会）	全校	密に気をつけ、工夫して実施します。
ホールの子事業 （びわこホールでの鑑賞学習）	4年	実施予定です。
クラブ活動	4～6年	密に気をつけ、工夫して実施します。
委員会活動	5・6年	密に気をつけ、月に1～2回実施します
カヤック体験	6年	6月1日（木）赤野井湾～琵琶湖で実施します。
創立150周年記念行事	全校	玉津小学校150歳を全校でお祝いします。

※校外学習や修学旅行については、県内及び行先の感染状況に注視しながら、計画・実施します。

### 【主に保護者にかかわる行事】

行 事	対象学年	実施についての方向性		
家庭訪問 5月8日～12日	全校	担任が全ご家庭を訪問します。		
学習参観 6月9日（金） 7月14日（金） 11月14日（火） 2月22日（木）	全校	分散ではなく、一斉に行います。 <table border="0" style="display: inline-table; vertical-align: middle;"> <tr> <td style="font-size: 2em; vertical-align: middle;">}</td> <td>6月：PTA 心肺蘇生法実技講習会 11月：PTA 人権研修 2月：PTA ネット被害防止学習会</td> </tr> </table> PTA行事も同日に開催されます。	}	6月：PTA 心肺蘇生法実技講習会 11月：PTA 人権研修 2月：PTA ネット被害防止学習会
}	6月：PTA 心肺蘇生法実技講習会 11月：PTA 人権研修 2月：PTA ネット被害防止学習会			
運動会 10月3日（火）	全校	午前中に一斉に行う予定です。 午後は引き渡し訓練を行います。		



### 📖📖📖📖📖 はじめての学習参観 📖📖📖📖📖

4月28日（金）の5校時は、今年度はじめての学習参観でした。リズムにのって大きな声で音読する1年生。おうちの人が見てくださっているの、いつも以上に背筋をピン伸ばし、口をしっかりと動かして読むことができました。また、今年度は年度初めの学級懇談会も行うことができ、担任から保護者の皆様へのご挨拶とともに、学年・学級経営についてお話をさせていただく機会をもてました。おいそがしい中、参観・懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。8日からは、4年ぶりとなる家庭訪問を行います。短時間ではありますが、学校やご家庭でのお子さんの様子について情報共有できる貴重な時間となりますので、よろしくお願いいたします。



### 水筒について

登下校中、手に持っている水筒を溝や川に落としてしまうことがあります。気づいた保護者や地域の方が取ってくださっているようですが、子どもだけで拾いに行くのは大変危険です。できるだけ水筒は肩から掛けられるものを持たせてください。